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Édith Ruchon et ses adjoints ont présenté les projets 2023. Photo Le DL 
/Dominique JOSSET 

Ce samedi 7 janvier, Édith Ruchon, maire de Reventin-Vaugris, a accueilli 
ses administrés pour la cérémonie des vœux. L’occasion d’évoquer plusieurs 
projets. 

Restauration municipale 

Pour 2023, les élus planchent sur l’évolution de la restauration municipale. 
Katy Camus, adjointe, pilote ce dossier. La ligne de conduite vise plusieurs 
objectifs : s’approvisionner localement, retrouver une cuisine simple et faite 
“maison”, limiter le gaspillage et faire des enfants des ambassadeurs du 
bien manger. 

Travaux 

Côté travaux, après celui qu’a connu le chemin des Joncs, le chantier 
d’enfouissement des réseaux se poursuivra au Vieux-Vaugris. 
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Rénovation énergétique 

Au fil des mois, la maîtrise des coûts de l’énergie est devenue une priorité 
majeure. Cela se traduira par la rénovation énergétique de l’école et de la 
salle d’animation rurale. L’amélioration du chauffage sera prise en compte à 
la mairie et à l’école Montessori. 

Bibliothèque 

La bibliothèque, animée par Delphine Argenson et son équipe de bénévoles, 
est un point fort de la politique culturelle communale. Un réaménagement 
de l’espace et de nouvelles animations en feront encore plus un lieu 
d’ouverture aux connaissances, un site de liens de vie et de rencontres. 

Plan d’urbanisme intercommunal 

L’année 2023 verra aussi l’engagement de la commune dans un travail 
important avec Vienne Condrieu Agglomération pour l’élaboration d’un Plan 
d’urbanisme intercommunal. Le PLU ne s’écrira plus à l’échelle communale. 

Mutuelle communale 

La mise en place d’une mutuelle communale est aussi au programme. 

Habitat seniors 

Un habitat seniors est aussi en projet. 

 Bilan de mi-mandat 

« Je profite de cette rencontre pour vous donner rendez-vous au printemps 
pour un grand rendez-vous citoyen. Nous y échangerons sur un bilan de mi-
mandat et nous engagerons une réflexion sur les actions et les priorités à 
conduire d’ici mars 2026 », dit la maire. 

Remerciements aux bénévoles 

« En ce début d’année, la municipalité réaffirme son soutien aux 
nombreuses associations et les remercie pour leur action indispensable. Il en 
va de même pour les bénévoles qui s’impliquent dans la vie communale, 
ainsi que pour le Conseil des sages pour ses actions pertinentes », déclare 
l’édile. 



L’échangeur autoroutier mobilise toujours les 
énergies 

Dans ses propos, Édith Ruchon, maire de Reventin-Vaugris, n’a pas pu 
passer sous silence le projet de demi-diffuseur autoroutier. 

« Je rappelle que nous ne contestons pas l’opportunité de cet équipement, 
mais que nous contestons le choix de son emplacement, celui d’être en plein 
cœur de notre commune. Placée à cet endroit, cette infrastructure fera 
porter sur notre commune l’ensemble des inconvénients : augmentation très 
importante du trafic, des nuisances sonores et atmosphériques, de 
l’insécurité », souligne l’édile. « Elle constitue une atteinte forte et 
irrémédiable à la qualité de notre cadre de vie. Elle acte la coupure du village 
et la dégradation de la plaine sportive. » 

Elle poursuit : « C’est pour toutes ces raisons que nous avons fait le choix 
mûrement réfléchi d’intenter un recours juridique contre cette décision 
administrative, laquelle ne prend pas en compte notre commune et ses 
habitants. C’est ensemble que nous continuerons jusqu’au bout à faire 
entendre notre voix. » Et de conclure : « Vous pouvez compter sur nous pour 
aller au bout de notre engagement. » 

 


